

*Was man tief in  
seinem Herzen trägt  
kann man nicht verlieren.*



HERZLICHEN DANK

Die grosse Anteilnahme, die mitfühlenden Worte und Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

# Willy Taxer-Laurent

erfahren durften, haben uns tief berührt.

Besonders danken möchten wir

- unseren Verwandten, Freunden und Bekannten, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben
- Frau Regula Oberholzer für die mitfühlende und tröstende Abdankung
- Frau Annemarie Mattioli für die musikalische Begleitung
- für die Blumen, Karten und Geldspenden für späteren Grabschmuck

Horgen, im Januar 2015

Die Trauerfamilie